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  前期の基礎プログラミングの授業は遅刻はもちろん欠席もするこもなく、自

分なりに積極的に取り組むことができたと思います。 

  しかし、自分はパソコン関係は全くといっていいほど分からないので、授業

は置いていかれるし、そのうえ課題も自分一人の力でこなすことができないと

いう状況でした。特にプログラミングは自分にとって大変難しく、何から手を

つけていいのか分からないような状態で、こんな自分を支えてくれたグループ

の人や協力してくれた人達には感謝の気持ちでいっぱいです。

  授業は大変内容の濃いものであり、充実した時間になったと思います。出席

課題やレポート課題を通して、その日に取り組んだことを復習することができ

るのはとてもよいことだったと思います。

  西村先生のプログラミングの授業は難しいと先輩方から聞いていたので覚悟

はしていましたが、やはり想像どおり難しかったです。何度か投げ出しそうに

なってしまったことがありましたが、根気強く最後まで取り組むことができた

のではないかと思います。また、困ったときはお互いに協力し合うことの大切

さを学ぶことができました。

  後期のプログラミングの授業も集中して取り組み、少しでも多くのことを自

分の力でできるようにしたいと思います。これからも指導のほうをよろしくお

願いします。


